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                                        ９月 21 日 

≪通学路改善要望への市の回答≫ 

 学校は、例年４月に通学路についての改善要望箇書を市に提出します。今年度は、学校

として把握している課題箇所に加え、東西条住民自治協議会「防犯防災部会」の皆さんに

ご協力いただき挙げた箇所を新規要望いたしました。（昨年度までに出された要望の再提出

は受理されないため、新規だけとなります） 

 ９月に要望に対する回答として改善できる箇所、できない箇所についての概要が示され

ました。今後１０月１2日に具体的な協議に臨みます。 

 ＜改善される予定の箇所＞ 

〇 防犯灯新設 …… 学校下陸橋から土与丸郵便局、創建ホーム（L/C）の通学路 

〇 防犯灯新設 …… ガリバー東広島西条インター店北側通学路 

〇 横断歩道塗り替え …… 学校下横断歩道 

〇 路側帯塗り替え …… 東広島記念病院南側寺家高屋線市道（カラー舗装とともに） 

 ＜検討を継続する箇所＞ 

〇 市道拡幅 …… 河尻橋（市道寺家高屋線と旧３７５の交差点）合流点の指導の拡幅 

〇 ガードパイプ設置等 …… 東西条地域センターから北に向けての水路への転落防止 

〇 信号機新設 …… 吉行鴨ケ池団地から市道寺家高屋線に出る交差点（必要性はある

と認める） 

 ＜現状では困難な箇所＞ 

〇 信号機新設 …… 消防署北側エコパークに向かう交差点（信号機設置基準に合致し

ないため） 

〇 冠水防止等 …… 土与丸郵便局から学校に向けて根本的な浸水対策での対応が必要 

〇 歩道の拡幅 …… 旧３７５JR陸橋（すでに法令の基準を満たす幅であるため） 

 

 市教委への年度途中での改善要望については、「修繕」もしくは「緊急」あるいは状況（環

境）の変化による要望に限って受け付けるということですが、「緊急」の場合（歩道に穴、

防犯灯の故障等）市維持課（420-0949）危機管理課（420-0400）に直接電話して、

現況を確認していただき改善して頂くことができます。 

 高学年になると登下校中の「危険個所」を見つけられる力がついてきます。学校として

も地域の方々、保護者の方々と共に、「安全・安心」な通学路、地域となるように注意深く

見守っていきたいと思います。 

 



≪３年福祉体験≫ 

 ９月８日（金）１１日（月）３年生が「車いす」などの福祉体験を行いました。 

当日は、社会福祉協議会の職員の皆様、介護福祉士会の皆様、民生委員の井林様，加島様

の計１２名のご指導により、一人一人が十分な体験を行うことが

できました。 

 例年なら体育館で行う「福祉体験」ですが、今年は使用できな

いため校舎の廊下での体験となりましたが、児童は大変興味深く

学び、貴重な体験を行うことができました。 

 福祉体験を通して、体が不自由な方々の不安や困り感にも思い

を寄せ、優しさや思いやりの心を育てることができると思いま

す。 

 この体験には、本校校区の民生委員のお二人も参加していただ

き、児童の学ぶ様子を見ていただきました。普段登下校の安全ボ

ランティアをしていただいている時に接する子供たちの姿と同

じ「頑張る元気な姿」を見て、感心してくださっていました。 

 

≪中西麻耶選手から指導を受ける≫ 

 ９月１９日（火）15：30～市小学校陸上記録会練習にパラリンピ

ック日本代表の中西麻耶選手が来校され、１時間にわたって 5・6 年

選手児童の「幅跳び」の指導をしていただきました。 

中西選手は、昨年８月から東広島市吉行に移住され、今年７月のパリで

行われた世界パラリンピック陸上の女子走り幅跳びで「銅メダル」を獲得

されました。 

これまで、北京パラリンピック日本代表、ロンドンパラリンピック日本

代表。リオデジャネイロパラリンピック日本代表。2018 年シーズンか

らは、新設された陸上競技障害クラス T64。日本記録・アジア記録保持

者でもあります。 

 中西選手の来校については、「ますかわ花店」の舛川剛章様から「走り幅跳びの指導を受けて

はどうか」とお話を頂き、早速 5.６年生の選手の練習に来校いただきました。 

実際に義足を着けて、幅跳びの練習の仕方、跳び方などを実演しながら指導いただき、児童

は「とても分かりやすかった」「記録を伸ばしたい」と意欲を高めていました。 

 中西選手は、９月３０日～１０月１日に行

われる「インクルーシブ・スポーツ・フェス

タ」（東広島運動公園）のトークショーにも出

演されます。 

世界で活躍されている方が校区におられる

ことに感謝と誇りを感じた時間でした。 

 中西選手のご活躍をお祈りします。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/2008%E5%B9%B4%E5%8C%97%E4%BA%AC%E3%83%91%E3%83%A9%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%AD%E3%83%B3%E3%83%89%E3%83%B3%E3%83%91%E3%83%A9%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%87%E3%82%B8%E3%83%A3%E3%83%8D%E3%82%A4%E3%83%AD%E3%83%91%E3%83%A9%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%94%E3%83%83%E3%82%AF

